

Herzlichen Dank

Die tröstenden Worte, die herzlichen Umarmungen und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Tod meiner lieben Ehefrau und unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Omama

Ruth Schär-Fäs

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Wir danken allen herzlich, die Ruth im Leben mit Liebe und in Freundschaft begegnet sind, und allen, die ihr und uns in den Stunden ihres Abschieds von der Erde zur Seite gestanden haben. Unser besonderer Dank geht an:

- die Pflege- und Ärzteteams des Spitals Region Oberaargau in Langenthal und der Klinik Bethanien in Zürich;
- Pfarrer Cédric Rothacher für die einfühlsame und würdige Abschiedsfeier sowie Organistin Oleksandra Kopan für die musikalische Begleitung;
- Stefan Oberli und Priska Fuhrer vom Krematorium Langenthal für ihr grosses Herz;
- Hans Aebi und sein Team für die wunderschönen Kunstwerke in der Kirche und am Grab, die in Ruths Blumen und Farben gestaltet waren.

Langenthal, im März 2022

Die Trauerfamilie